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Ouvert  de  07h00 à 22h00 
Open from 07:00AM to 10:00PM 

Created in collaboration with our wellness partner, Angelica Soto, our massages
reflect the spirit of MONDOVI through a language of gestures and sensations.

In the calm and privacy of your suite, each treatment becomes a unique
moment where the body relaxes and the mind unwinds.

MASSAGES

Conçus en collaboration avec notre partenaire bien-être, Angelica Soto, 
nos massages traduisent l’esprit de MONDOVI dans un langage de gestes

et de sensations.
Dans le calme et l’intimité de votre suite, chaque soin devient un moment

unique, où le corps se relâche et l’esprit s’apaise.

MONDOVI - Luxury Suites 4



 

Création sensorielle unique, notre Massage Signature incarne l’âme
de notre maison. Conçu sur-mesure selon vos besoins et vos envies, il
se distingue par une technicité des mouvements. Ce soin inclut le
visage et le cuir chevelu, apaise les tensions et aide le corps à
retrouver son équilibre.

6 0
9 0  

 -  2 6 5 €
-  3 8 0 €

M I N
M I N

MASSAGE SIGNATURE 
Expert by Angelica Soto

A unique sensory creation, our Signature Massage embodies the spirit
of our house.
Tailored to your needs and desires, it stands out for the precision and
expertise of its movements.
This complete ritual includes the face and scalp, stimulates the body’s
energy flow, soothes tension, and helps restore inner balance.
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Un massage profond et ciblé pour relâcher les tensions les plus ancrées.
À travers des pressions soutenues il aide le corps à se décharger des
tensions accumulées et à retrouver une vraie sensation de bien-être.

Un soin puissant, à la fois réparateur et revitalisant.
Idéal après un long voyage ou une longue journée, il soulage

durablement les zones de tension.

A deep, targeted massage designed to release the most persistent
tension. Through firm pressure and precise movements, it helps the
body let go of built-up stress and recover a true sense of well-being.

A powerful treatment, both restorative and revitalizing.
Ideal after a long journey or an intense day, it provides lasting relief to

areas of tension.

6 0  
9 0  

-  2 8 5 €
-  3 9 5 €

M I N
M I N

  MASSAGE DEEP TISSUE
L’intensité au service de la détente
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En trente minutes seulement, ce soin sur-mesure concentre tout le
savoir-faire d’Angelica Soto. Grâce à des gestes précis et ciblés sur les
zones de tension, il libère le corps et procure une sensation immédiate
de légèreté. Un massage revigorant,  pour offrir une pause même au
cœur d’un emploi du temps chargé.

3 0   -  1 4 5 €   M I N  

MASSAGE EXPRESS 
L’essentiel du bien-être en un instant

In just thirty minutes, this tailor-made treatment concentrates all of
Angelica Soto’s expertise. With precise movements focused on areas of
tension, it releases the body and provides an immediate feeling of lightness.
A reviving massage, offering a restorative pause even in the midst of a
busy schedule.
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Un rituel entièrement personnalisé pour sculpter les contours, lisser les
traits et révéler l’éclat naturel de la peau. Une véritable parenthèse de

beauté et de bien-être, où chaque geste sublime la peau et apaise l’esprit.

SOINS VISAGE
The art of bespoke care

A truly bespoke ritual combining expert lifting techniques with luxurious
textures. Designed to sculpt the contours, smooth features and restore the

skin’s natural glow, this treatment blends visible results with deep
relaxation. A genuine moment of beauty and serenity, where each gesture

enhances the skin and soothes the mind.
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Profitez d’un accompagnement sur-mesure avec l’un de nos coachs
partenaires. Séances personnalisées, en suite ou en extérieur, selon
vos objectifs et votre rythme.

FITNESS

Enjoy tailor-made training sessions with our partner coaches, in-suite or
outdoors, designed around your goals and pace.

COACH SPORTIF

Accédez à un espace d’exception dédié au bien-être et au mouvement
au sein des Galeries Lafayette. Un environnement exclusif pour
s’entraîner.
wellness.galerieslafayette.com/universes/le-sport/services

Discover an exclusive wellness and fitness area within the Galeries
Lafayette, designed for movement, recovery and reconnection.
wellness.galerieslafayette.com/universes/le-sport/services

GALERIES LAFAYETTE

PRIX ET DISPONIBILITÉS SUR DEMANDE

RATES AND AVAILABILITY UPON REQUEST

PRIX ET DISPONIBILITÉS SUR DEMANDE

RATES AND AVAILABILITY UPON REQUEST
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https://wellness.galerieslafayette.com/universes/le-sport/services
https://wellness.galerieslafayette.com/universes/le-sport/services


HAND & FOOT TREATMENT

Soin complet pour des mains ou des pieds, avec cuticules parfaitement
soignées, alliant douceur, hydratation et mise en beauté des ongles.

BEAUTÉ DES MAINS/PIEDS

A complete hand or foot treatment, featuring perfectly groomed cuticles, for
soft, hydrated skin and beautifully enhanced nails.

 

MONDOVI - Luxury Suites 10

145

30

25

Beauté des mains ou des pieds /Hand or foot beauty

Pose vernis /Application of gel polish

Dépose vernis /Removal of gel polish



 

Dans le confort de votre suite, offrez-vous un instant beauté pour
révéler votre éclat. Coiffure, maquillage ou extensions, nos experts
créent le look parfait pour toutes les occasions, du quotidien aux
mariages et événements spéciaux.

COIFFURE ET MAQUILLAGE
EN SUITE

In the comfort of your suite, treat yourself to a beauty moment to reveal
your radiance. Whether you choose hairstyling, makeup, or hair extensions,
our experts can create the perfect look for any occasion, from everyday
elegance to weddings and special events.

In-suite makeup and hair
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180

180

240

Coiffure et Maquillage /Hand or foot beauty

Maquillage - L’indispensable / Makeup – The Essential

Maquillage - Le quotidien / Makeup – Daily Glow

Maquillage - Le festivité / Makeup – Festive Look sur demande
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NOS CONDITIONS

L’expérience bien-être MONDOVI x Angelica Soto se déroule dans
le calme et l’intimité de votre suite. Afin de préserver cette
atmosphère de sérénité, nous vous remercions de limiter l’usage
des téléphones portables et des appareils photo durant votre soin.

Lors de votre réservation, nous vous invitons à nous signaler toute
condition médicale, allergie ou blessure pouvant influencer le choix
ou le déroulement de votre traitement.

Toute annulation doit être communiquée au moins 24 heures avant
l’heure prévue de votre rendez-vous. Passé ce délai, le soin réservé
sera facturé intégralement.

Nos tarifs, exprimés en euros, sont susceptibles d’être modifiés à
tout moment.
Tout soin effectué en dehors des horaires habituels (de 9h à 20h, et
en période d’hiver de 9h à 19h) entraînera un supplément.

Pour garantir un confort et une hygiène irréprochables, l’ensemble
du matériel utilisé est soigneusement nettoyé et stérilisé après
chaque soin.

Nous déclinons toute responsabilité en cas de perte ou de
détérioration d’effets personnels. Nous vous recommandons de
conserver vos objets de valeur dans le coffre-fort de votre suite.
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Your MONDOVI x Angelica Soto wellness experience takes place in
the calm and privacy of your suite. To preserve this serene
atmosphere, we kindly ask that mobile phone and camera use
remain discreet throughout your treatment.

When booking, please inform us of any medical conditions, allergies
or injuries that could influence the choice or performance of your
treatment.

Any cancellation must be made at least 24 hours prior to your
scheduled appointment. After this period, the full amount of the
reserved treatment will be charged.

Our prices, listed in euros, are subject to change without notice.
Treatments performed outside standard hours (from 9 a.m. to 8
p.m., and from 9 a.m. to 7 p.m. during winter) will incur an additional
fee.

To ensure impeccable hygiene and comfort, all equipment is
carefully cleaned and sterilised after each treatment.

We cannot be held responsible for the loss or damage of personal
belongings. Guests are advised to keep valuables in the safe
provided in their suite.

OUR POLICY



contact@mondoviparis.com
+33 1 86 53 48 01


